

ABSTRAK

Lisdayati Fuadia. 2020. *Pengaruh Return on Assets, Earning Per Share dan Net Profit Margin Terhadap Harga Saham Perusahaan Jakarta Islamic Index (JII 30) Tahun 2017-2019.* Skripsi, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Prof. Dr. H. Akhmad Fauzi Aseri, M.A (II)H. Abdul Gafur, Lc., M.A

Kata Kunci: *Return on Assets, Earning Per Share, Net Profit Margin, Harga Saham JII.*

Penelitian ini dilatarbelakangi perbedaan hasil yang didapat dari beberapa penelitian terdahulu dimana pada penelitian yang dilakukan Rosdian Widiawati Watung dan Ventje Ilat mengatakan bahwa *Net Profit Margin* (NPM) berpengaruh secara signifikan sedangkan penelitian Albertha W. Hutapea, Ivonne S. Saerang, dan Joy E Tulung juga Gerald Edsel Yermia Egam, Ventje Ilat dan Sonny Pangerapan menyimpulkan tidak berpengaruh signifikan.

Penelitian ini bertujuan menguji atas pengaruh rasio keuangan fundamental terhadap harga saham perusahaan. Untuk Variabel yang digunakan yaitu *Return on Assets* (X_1), *Earning Per Share* (X_2), *Net Profit Margin* (X_3) dan Harga Saham (Y). Subjek penelitian ini merupakan perusahaan *Jakarta Islamic Index* (JII 30) dari tahun 2017-2019 dan objek penelitian adalah data perusahaan JII dari tahun 2017-2019.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dan data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan perusahaan dari tahun 2017-2019. Populasi penelitian terdiri dari seluruh perusahaan yang termasuk dalam *Jakarta Islamic Index* tahun 2017-2019, sebanyak 42 perusahaan. Teknik pengambilan sampel menggunakan metode *purposive sampling* dan didapatkan sampel berjumlah 16 perusahaan dengan kurun waktu 3 tahun. Analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda dengan tingkat standar signifikansi sebesar 0,05 dengan bantuan program SPSS 25 for windows.

Berdasarkan hasil pengujian yang telah dilakukan, secara parsial diperoleh *Return On Assets* dan *Earning Per Share* berpengaruh terhadap harga saham, dibuktikan dengan hasil uji hipotesis sebesar 0,034 dan 0,005. Sedangkan *Net Profit Margin* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham, dengan hasil uji hipotesis sebesar 0,173. Secara simultan *ROA*, *EPS* dan *NPM* berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai signifikansi $f 0,000 < 0,05$.